
(1) Herr Krause bittet darum, die Türe des Bücherschranks zu überprüfen sowie um Anbringung einer 
Beleuchtung. 
 
 

(2) Herr Krause fragt nach dem Sachstand betreffend Veranstaltung von Trödelmärkten im Parkhaus. 
 

Beigeordneter Sterzenbach erwidert hierauf, dass es große Probleme mit der Bauaufsicht gegeben 
habe. Seiner Meinung nach liege aber zwischenzeitlich die Genehmigung dem Veranstalter vor. 

 
 

(3) Des Weiteren fragt Herr Krause nach dem Sachstand Hügellandschaft / BMX-Anlage am 
Gymnasium. 

 
Beigeordneter Sterzenbach sagt hierzu, dass die Hügellandschaft als multifunktionale 
Erlebnislandschaft geplant worden sei und nicht als spezielle BMX-Anlage. Während der 
Planungsphase habe man im Sprachgebrauch allerdings bisweilen die Bezeichnung BMX-Anlage 
verwandt. Modifikationen an der Anlage seien bisher noch nicht vorgenommen worden. Nach 
Absprache mit dem Siegtal-Gymnasium werde man allerdings den größten Hügel abflachen und die 
Anlage nach Aufbringen des Belages leicht modifizieren.  
 
 

(4) Frau Sadrinna-Lorenz spricht ihre seinerzeitige Anregung an, einen Tag der Vereine ins Leben zu 
rufen. Sie weist darauf hin, dass am 2.9. in Köln (Alter Markt und Heumarkt) ein Ehrenamtstag 
stattfinden werde. Um sich Informationen über eine solche Veranstaltung einzuholen, regt sie einen 
Besuch an mit dem Ziel, das Thema dann in einer der nächsten Ausschusssitzung zu behandeln. 
 
Beigeordneter Sterzenbach schlägt vor, diesbezüglich die ortsansässigen Vereine mittels eines 
Fragebogens anzuschreiben, um das Interesse an einer solchen Veranstaltung abzufragen. 
 

  
(5) Herr Gräf fragt nach dem Verbleib der neuen Bänke und Tische am Rastplatz Brücke Merten. 

 
Frau Kisteneich antwortet hierauf, dass die Bänke und Tische bereits geliefert seien und in Kürze 
durch  „Hilfe zur Arbeit Zukunfts-GmbH“, Troisdorf aufgestellt würden.  

 
 
 
(6) Weiter fragt Herr Gräf, ob die Musik- und Tanzschule Eitorf von der Mehrwertsteuerpflicht betroffen 

sei. 
 

Beigeordneter Sterzenbach erwidert hierauf, dass die Musikschule  Eitorf eine privatrechtliche 
Organisation bzw. Einzelunternehmung sei, die dann ggf. ab 2013 der Mehrwertsteuerpflicht 
unterworfen sei. 

 
 
(7) Frau Klein fragt nach dem Sachstand ihrer seinerzeitigen Anregung, Trauungen in Schloss Merten 

durchführen zu lassen. 
 

Herr Neulen erwidert hierauf, dass nach Auskunft des Ordnungsamtes der Inhaber derzeit noch 
keine Möglichkeit sehe, da die geplanten Umbaumaßnahmen noch nicht durchgeführt worden seien. 
Man werde das Thema aber im Auge behalten. 

 
 
(8) Herr Bäumgen fragt, wann wieder eine Bank am Siegdamm Höhe Kelters aufgestellt wird, worauf 

Frau Kisteneich antwortet, dass dies erledigt werde, sobald der Bauhof freie Kapazitäten habe. 
 
 



(9) Herr Strausfeld weist die Ausschussmitglieder darauf hin, dass vom 31.08. bis 02.09. die Wander- 
und Trekkingmesse TourNatur in Düsseldorf stattfindet, an der sich auch wieder die Naturregion Sieg 
bzw. Eitorf beteiligt. Zu finden sei der Messestand dieses Jahr im Wanderdorf des Wandermagazins. 

 
 
(10) Herr Panicke regt an, Markierungen auf den mittleren Parkplätzen des Marktplatzes anzubringen, da 

gerade nach Markttagen chaotische Zustände herrschten. 
 
 


